



Vorlage Nr. 17-O-25-0018

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kastel am 22. August 2017

Halteverbotsschild in der Kloblerstraße versetzen

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, das Halteverbotsschild Höhe Kloblerstraße 4 des Kasteler Krankenhausvereins in Richtung Eisenbahnstraße zu versetzen. Die teilweise in ihrer Mobilität eingeschränkten Mieter der vor dem Haus ausgewiesenen Parkplätze können derzeit diese nur mit großen Rangieren befahren (es würde sich anbieten, das Halteverbotsschild direkt unter das bestehende Geschwindigkeitsbegrenzungsschild 30 anzubringen).

Beschluss Nr. 0100

Antragsgemäß angenommen.

+

+

Verteiler:

Dez. V z.w.V.

Gabriel
Ortsvorsteherin